



EPI 4èmes

publié le 07/04/2017 - mis à jour le 06/07/2017

Depuis le mois de Novembre, les élèves de 4ème ont commencé leur E.P.I qui a pour but de mettre en scène l'oeuvre colossale *Les Misérables* de Victor Hugo.

Toutes les classes de 4ème se voit attribuées une des quatre parties du livre. Pour réaliser ce projet, les 4èmes sont accompagnés d'un metteur en scène: Dominique Terrier.

Chaque classe doit travailler sur des pièces de théâtres et plusieurs matières rentrent en jeu : Français pour le travail sur le texte, Musique pour les chansons, EPS pour les chorégraphies, Arts Plastiques pour les décors et Allemand/Espagnol pour les dialogues.

Tout ce travail sert au final à mettre un spectacle en place qui aura lieu le vendredi 19 mai 2017 .

Article rédigé par Adrien CARRASCO et Gaylord GIRAUDEAU

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.